

Rodrigo Mundaca arrasó con votación en Petorca y fue el gran ganador de las primarias a Gobernador

Sin duda Rodrigo Mundaca, el máximo representante del Movimiento de Defensa por el acceso al Agua, la Tierra y la Protección del Medioambiente, MODATIMA, fue el gran ganador de las últimas elecciones primarias para Gobernador Regional.

El dirigente, galardonado internacionalmente por su lucha por el recurso hídrico obtuvo una amplia ventaja en relación a sus compañeros de lista a quienes superó con un 63,92% con 18.147 votos contra 8.358 de la concejera regional Nataly Campusano y apenas 1.883 de Juan Carlos García Pérez de Arce del Partido Liberal.

Anuncio Patrocinado

La ventaja de Mundaca quedó de manifiesto sobre todo en la provincia de Petorca, donde la preferencia de los electores por el carismático dirigente rozó el 90% con un 89,75%.

Con este resultado, Rodrigo Mundaca se proyecta como el candidato más fuerte de cara a las elecciones que se llevarán a cabo el próximo 21 de abril, donde deberá competir con el otro ganador de las primarias el ex rector de la Universidad de Valparaíso, además de ex vocero de Consejo de Rectores, el oriundo de La Cruz, Aldo Vale, más algún representante de Chile Vamos, que aún está por conocerse.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?